

HAUSSE DE L'INSECURITE A AULNAY : QUE FAIT LA MAIRIE ?

Incivilités, agressions, cambriolages... Vous avez été nombreux à nous faire part de la situation qui se dégrade dans le quartier du Vieux-Pays et, plus largement, dans l'ensemble de la ville d'Aulnay.

Ces derniers jours, ce sont nos aînés qui ont subi des agressions ou des tentatives d'agressions. Les Aulnaysiens ne peuvent plus vivre dans la crainte de cambriolages ou d'agression. Les commerçants ne doivent plus vivre dans la peur que l'on porte atteinte à leurs outils de travail.

Nous avons alerté à plusieurs reprises le Maire et ses services pour qu'ils interviennent. Vous trouverez au verso une copie du courrier que nous lui avons transmis.

Alors que notre ville est fortement équipée en matière de sécurité (3,4 millions € investis), l'insécurité est toujours là.

Il n'y a qu'à regarder dans les villes alentours où **les cambriolages ont diminué de 33% au Blanc-Mesnil, de 20% à Bobigny, ou de 15% à Gagny !**

Pourtant, à Aulnay, **les chiffres restent sensiblement les mêmes, avec 263 cambriolages constatés en 2018, soit plus d'un cambriolage tous les 2 jours !**

Bruno BESCHIZZA doit cesser la communication à outrance et défendre les Aulnaysiens. Cette autosatisfaction du Maire est inacceptable. Nous l'invitons à prendre par exemple le RER afin de constater le climat de peur aux abords de la gare d'Aulnay le soir.

Voilà la situation à Aulnay, **voilà le quotidien des Aulnaysiens, alors que le Maire se plait à dire l'inverse dans son magazine « Oxygène » !**

Nous vous tiendrons informés de la suite donnée, et nous nous tenons à votre entière disposition à l'adresse suivante : **rpaulnay93@gmail.com**



Mohamed AYYADI
Conseiller départemental
Conseiller municipal d'Aulnay-Sous-Bois



Benjamin GIAMI
Conseiller municipal
Président du Groupe
« Rassemblement pour Aulnay »

Monsieur Bruno BESCHIZZA
Maire d'Aulnay-sous-Bois
Hôtel de Ville
Place de l'Hôtel de Ville
93600 Aulnay-Sous-Bois

Aulnay, le 2 mai 2019

Monsieur le Maire,

Depuis plusieurs semaines, nous constatons une forte augmentation de l'insécurité dans notre ville.

Interpellés par de nombreuses Aulnaysiennes et de nombreux Aulnaysiens, ainsi que par des commerçants de notre ville et des usagers des transports en commun, nous devons vous alerter à nouveau sur cette situation qui est très préoccupante.

Augmentation des cambriolages, attaques récurrentes de commerces, personnes âgées agressées, les habitants ne veulent plus vivre dans la peur. Nous ne dénombrons malheureusement plus le nombre de dégradations ou d'incivilités dans la ville, notamment dans le quartier du Vieux-Pays.

Parce qu'il s'agit d'un sujet trop sérieux pour en faire un sujet polémique, nous vous alertons à nouveau afin qu'une solution puisse être trouvée rapidement. Parce que les discours et les postures ne suffisent plus, parce que la sécurité des Aulnaysiens n'attend pas, et parce que nous continuerons à être le porte-voix des habitants, nous vous remercions d'avance de nous tenir au courant des mesures immédiates que vous comptez prendre.

Dans l'attente, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations distinguées.

Benjamin GIAMI

Conseiller municipal
Président du groupe
« Rassemblement Pour Aulnay »



Mohamed AYYADI

Conseiller départemental
Conseiller municipal

